

10月

まらまら

葉鹿小学校
第4学年だより
10月号
R6.9.30

2学期がスタートしてあっという間の1か月でした。運動会の練習など、何かと慌ただしい日々の中で、友達と楽しそうにかかわる子どもたちの姿を見ると心が和みます。学習内容も徐々に難しくなり、失敗することもあるかもしれませんが。そのような中でも、「失敗から学ぶ」という姿勢で、何事にも前向きにチャレンジしてほしいと願っています。

また、19日(土)には運動会もあります。よりよい運動会になるよう子どもたちは一生懸命練習しています。当日はその成果をぜひご覧ください。

10月の学習予定

- 国語 ごんぎつね
秋の楽しみ
クラスみんなで決めるには
- 社会 自然災害からくらしを守る
- 算数 式と計算
面積 
- 理科 ヒトの体のつくりと運動
- 音楽 せんりつの重なりを感じ取ろう
- 図工 だるまカッチン
- 体育 ソーラン節
- 道徳 社会のきまり
家族の一員として
- 総合 目指せ!心のバリアフリー



生活目標



年間 気持ちのよいあいさつをしよう
10月 最後まで力いっぱい取り組もう

お知らせ

学校集金

集金日 10月3日(木)

P会員 10000円

P会員外 8000円

※前日に集金袋を配りますので、ご確認をお願いします。

お願い

☆10月に入ると運動会の練習が多くなります。汗ふきタオル、水筒を必ず持たせていただくようお願いいたします。また、十分な休養と睡眠をとり、元気に参加できますよう、ご配慮いただければと思います。
☆今年は1組が赤組、2組が白組になります。運動会の種目、日程等の詳細は、後日連絡いたします。

ふれあい~人権教育コーナー~

人権作文のお返事では、ご協力いただきありがとうございました。子どもたちは、それぞれの思いを作文に書き表していましたが、お返事を読ませていただきますとご家庭で話し合っていたり、一緒に考えていただいたりしたことにより、一層子どもたちの人権についての思いが深まったように思います。

また、運動会に向けての練習が始まりました。「3年生に優しく教えてあげたい。」「かっこよく踊って手本になりたい。」と、3年生と葉鹿小伝統の「ソーラン節」を踊ることを楽しみにし、目標をもって練習をしています。子どもたちは、本番には心を一つに踊ることができるよう頑張っています。